

12649

ORDEN de 11 de abril de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 49 de 1974, seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, por don Martín Bello Díaz y otro, representado por el Procurador don José Munguía Santana y dirigido por el Letrado don Ignacio González Reyes, representada la demandada, Jurado Provincial de Expropiación, por el señor Abogado del Estado, contra los acuerdos de dicho Jurado de la citada ciudad de 14 de agosto y 23 de noviembre de 1973, sobre ustiprecio de la finca número 150, propiedad de don Martín Bello Díaz y don Leonardo Hernández González, afectada en el expediente «Expropiación de terrenos necesarios para el nuevo aeropuerto Sur de Tenerife», se ha dictado sentencia con fecha 26 de febrero de 1975, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo formulado por don Martín Bello Díaz y don Leonardo Hernández González contra acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación dictados con fecha catorce de agosto y veintitrés de noviembre de mil novecientos setenta y tres, sobre fijación de precio a la parcela ciento cincuenta del expediente sobre expropiación forzosa de terrenos para el aeropuerto Sur de Tenerife, que le fijaron inicialmente y desestimaron reposición, respectivamente, sin hacer imposición de las costas de este recurso.

Así por esta nuestra sentencia, de la que se unirá testimonio al recurso de su razón, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado»; todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 11 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario de Transportes y Comunicaciones, Rebollo Alvarez-Amandi.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Aviación Civil.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

12650

ORDEN de 31 de marzo de 1978 por la que se clasifica como de beneficencia particular la Fundación «Hogar de San José», instituida en Gijón (Oviedo).

Ilmo. Sr.: Visto el presente expediente, por el que se solicita la clasificación de la Fundación «Hogar de San José», de Gijón, de carácter benéfico particular, y

Resultando que por don Santiago Nájera-Aleson y Basaran y el reverendo Padre don Ramón Rodríguez Lara, S. J., se ha deducido ante esta Dirección General con fecha 16 de septiembre de 1976, escrito solicitud de que sea clasificada como de beneficencia particular la Fundación «Hogar de San José», instituida en Gijón, por los RR. PP. don Angel Tejerina Díez, don Pedro Menéndez Cifuentes, don Alfredo Arellano Aguado, don Antonio Albuquerque Rubio, don Ramón Rodríguez Lara y los señores don José García Bernardo y de la Sala, don Matias Díaz Jové, don Alberto Figaredo Seña, don Miguel Díez López-Negrete, don Santiago Nájera-Aleson Basaran y don Andrés Ruiz de Velasco Oría, todos ellos en su propio nombre, así como don Angel Tejerina Díez, en nombre de la Compañía de Jesús, y don Ramón Rodríguez Lara, en nombre y representación del reverendo Padre don José Cobrero Riesco. Según documento público otorgado ante el Notario de Oviedo don Emiliano Javier Migoya Valdés, el día 31 de marzo de 1976, que tiene el número 429 de su protocolo, y que se acompaña en primera copia;

Resultando que entre los documentos aportados al expediente por el peticionario obran los siguientes: copia de la escritura de constitución de la Fundación, Estatutos y relación de los bienes que constituyen su patrimonio y copia de la escritura de modificación de artículo estatutario;

Resultando que los fines primordiales consignados en la escritura fundacional y reflejados en los Estatutos son: la asistencia y formación de niños desatendidos por sus familias

económicamente débiles confiados a su tutela y sobre los que asume el cuidado tanto en los aspectos materiales como en su educación humana y cristiana que les capacite para conseguir una situación estable en la vida;

Resultando que el Patronato de dicha Institución de beneficencia privada se encuentra constituido por las siguientes 12 personas: como Vocales Jesuitas, el Superior Provincial de la Compañía de Jesús en la provincia de León (don Angel Tejerina Díez), el Rector del Colegio de la Inmaculada de Gijón, de la Compañía de Jesús (don Pedro Menéndez Cifuentes), el Rector de la Compañía de Jesús de la Universidad Laboral «José Antonio Girón» (don Alfredo Arellano Aguado), el Superior de la Residencia del Sagrado Corazón de la Compañía de Jesús (don José Cobrero Riesco), el Rector de la Escuela Técnica Profesional «Fundación Revillagigedo» de la Compañía de Jesús (don Antonio Albuquerque Rubio) y el Director de los establecimientos de esta Fundación «Hogar de San José» (don Ramón Rodríguez Lara); y como Vocales seculares: don José García Bernardo y de la Sala, don Matias Díaz Jové, don Alberto Figaredo Seña, don Miguel Díez López-Negrete, don Santiago Nájera-Aleson Basaran y don Andrés Ruiz de Velasco. Que en cuanto a las personas que han de suceder a los integrantes del Patronato, en la escritura fundacional se establece respecto a los Vocales Jesuitas, lo serán aquellos que les sucedan en el cargo respectivo, y los Vocales seculares cuyo mandato durará seis años, se renovarán por mitad cada tres años, designándose por el propio Patronato. Habiendo exonerado a dicho Organismo de gobierno de la obligación de rendir cuentas y formular presupuestos;

Resultando que el valor de los bienes adscritos a la Fundación asciende a 14.413.344 pesetas, y se encuentra integrado por metálico 3.480.000 pesetas y bienes raíces, cuatro fincas que se detallan en la relación autorizada unida al expediente, con un valor de 10.933.344 pesetas;

Resultando que la Junta Provincial de Asistencia Social de Oviedo elevó a este Ministerio el expediente por ella tramitado y lo acompaña de un índice en el que constan numerados los documentos que lo integran, siendo el último de ellos el informe que evacúa la propia Corporación, en el que manifiesta que se han cumplido las normas y requisitos legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado reclamación alguna, por lo que es del parecer de que procede acceder a la clasificación solicitada, al reunir la Fundación las condiciones previstas en la legislación vigente sobre esta materia;

Resultando que con posterioridad a los hechos que se hace referencia en el resultando anterior, examinado el expediente por la Asesoría Jurídica del Ministerio de Trabajo, al que a la sazón incumbía el Protectorado del Gobierno sobre estas fundaciones, estimó que en los Estatutos presentados no existe disposición alguna que se encuentre en oposición a la legislación vigente, con la salvedad del artículo 4.º de los citados Estatutos, señalando la necesidad de modificación del citado artículo 4.º, en orden a aplicar el artículo 3.º de la Instrucción de 14 de marzo de 1899. Igualmente formuló una observación de carácter formal, la falta de legalización de la Patente Nombramiento de Prepósito de la Provincia de León, a favor del reverendo Padre don Angel Tejerina Díez, hecho por el Prepósito General de la Compañía de Jesús;

Resultando que como consecuencia del informe emitido por la Asesoría Jurídica del Ministerio de Trabajo, y para subsanar los defectos apreciados, el Patronato acordó la modificación del artículo 4.º de los Estatutos, quedando redactado de la siguiente forma: (IV) «El objeto y fin de la Fundación se cumplirá en los establecimientos propios de la misma, actualmente existentes o que se creen en lo sucesivo». En escritura notarial de 11 de octubre de 1977, con la cual se acompaña el original de la Patente de Nombramiento de Prepósito de la Provincia de León, a favor del reverendo Padre don Angel Tejerina Díez, legalizado por la Embajada de España en Italia y por el Ministerio de Asuntos Exteriores, de Madrid;

Resultando que el Padre Faustino Boado Vázquez ha sido nombrado Vocal del Patronato de la Fundación, en sustitución del Padre Albuquerque, por ocupar en la actualidad el cargo de Director de la Escuela Técnica Profesional «Fundación Revillagigedo»;

Vistos el Real Decreto de 14 de marzo de 1899, la Instrucción de beneficencia de igual fecha, el Real Decreto de 4 de julio número 1558/1977, artículo 12, letra b), y la Orden de 25 de agosto de 1977, artículo 3.º, letra d), sobre delegación de facultades de su excelencia el Ministro en el Director general de Servicios Sociales, así como la Ley de Procedimiento Administrativo y demás disposiciones concordantes;

Considerando que si bien el artículo 11 del Real Decreto de 14 de marzo de 1899 y el artículo 7.º de la Instrucción de beneficencia de igual fecha confiaban al Ministerio de la Gobernación el protectorado de todas las Instituciones de beneficencia particular que afecten a colectividades indeterminadas, y que por esto necesitan de tal representación; el Real Decreto 1558/1977, de 4 de julio, por el que se reestructuran determinados Organos de la Administración Civil del Estado, vincula al Ministerio de Sanidad y Seguridad Social tal función tutelar, correspondiendo a este Ministerio, y por delegación de su titular, contenida en la Orden de 25 de agosto de 1977, al Director general de Servicios Sociales, la de clasificar los establecimientos de beneficencia;